
上田高校理科系班 OB会に参加して 
 

第 12回の理科系班ＯＢ会が８月 27日、千代田区の大庄水産・内神田店で開催され、14

名が参加しました。出席者は 8 組の担任で化学を教えて頂いた清水周先生（47 期）の他、

51期の丸山瑛一さん、堀内弘栄さん、53期の大塚教夫さん、58期の大井秀三郎さん、高

橋福幸さん、矢嶋瑞夫さん、59期の萩原清人さん、61期の大澤義隆さん、64期の石井則

男さん、岡田亘さん、同期では上田在住の丸山幸雄さん（2組、写真班）、73期の石巻一男

さん、82 期の清水文彰さん（清水先生のご子息）と私の 14 名（上田から 4 名、関東から

10名）でした。毎年 10数名の参加があり、延べ数十名の「会員」がいます。 

例年、懇親会の前に小講演会が開催されるのですが、今回は堀内弘栄さんが地層に関す

る お 話 を さ れ ま し た 。 こ れ ま で の 活 動 履 歴 の 概 要 は 関 東 同 窓 会 の HP 

(http://uedakant.sakura.ne.jp/datas/rika_club_ob.html)をご覧ください。 

実は私は高校時代には理科系班に所属してはいなかったのですが、会員の丸山瑛一さん

（元関東同窓会会長で、私が日立製作所の研究所に在籍時の直接の上司）の強い勧めがあ

り、今回初めて出席しました。 

理科系班ＯＢ会は運動系の班や文科系の班ではちゃんとした横の繋がりがあるのに対し、

理科系班ではそうしたものが無いので寂しいとのことで、10 数年前に 50 代期のメンバー

が中心となり設立されたと聞いています。 

私自身、既に現役を引退していますので、新しい人的コネクションを仕事に反映させる

ことは出来ないのですが、現役時代なら「仕事に使える」ような交流もあったようです。 

 

尚、理科系班 OB 会は毎年８月の最終土曜日か日曜日に開催していますので、高校時代

に理科系班に参加していた方々で旧交を温めたい方、参加経歴が無くとも本会の活動にご

興味をお持ちの方々は丸山幸雄君（080-3555-1841）に連絡を取り、是非ご参加ください。 
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